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13 января празднуется «День печати», в связи с важностью роли СМИ в сохранении
мира и стабильности в обществе мы попросили муфтия Москвы, Центрального региона и
Чувашии, члена ОП РФ А.Р.Крганова прокомментировать трагические события в
Париже и связанные с ней публикации.

  

– Мы, российские мусульмане, глубоко скорбим по погибшим в ходе трагических событий
в офисе парижского еженедельника Charlie Hebbo. Использование террористических
методов для доказательства своей правоты кем-либо недопустимо. Существуют законы
и их надо соблюдать всем.

  

Вместе с тем, это событие резко обнажило целый клубок современных проблем и
противоречий. Трагедия заставляет задуматься и над тем, почему в мире
нагнетается исламофобия, кому выгодно показать мусульман исключительно как
террористов, убийц и экстремистов, представить исламскую цивилизацию в самых
черных тонах, использовать ислам в грязных играх и корыстных целях.
Кому выгодна дестабилизация ситуации в Европе, обострение отношений и
цивилизационный разлом мирового социума?!

  

Хочу подчеркнуть, что права человека существуют для всех. Реализация права на
свободу слова и творчества не должна наносить вред чувствам верующих и наносить им
оскорбления, не посягать на наши святыни и основы веры. Нельзя согласиться с
идеологией и практикой двойных стандартов в сфере прав человека, когда так под
видом реализации свободы слова происходит циничное унижение чести и достоинства
людей, поругание основ духовности и культуры.  

  

Удручают и последние известия о том, что французский сатирический еженедельник
Charlie Hebbo не собирается отказываться от публикации карикатур на пророка
Мухаммада (мир ему благословение Аллаха) и разместит их миллионным тиражом в
очередном номере.

  

Все это свидетельствует об углублении и разрастании конфликта, создании зоны
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высокой напряженности, которую разные политические силы будут использовать в
своих целях. Все это далеко от ислама, его ценностей и высокой миротворческой
миссии.

  

Хочу надеяться на мудрость политиков, религиозных и общественных деятелей, всех
людей доброй воли, которые глубоко ценят мир, межнациональное и
межконфессиональное согласие и не дадут развития экстремизму во всех его
проявлениях.

  

В праздник «Дня печати» искренне хочу поздравить всех сотрудников СМИ,
телевидения, журналистов с профессиональным праздником. Мы знаем имена многих
ваших коллег сеющих счастье и радость, превративших перо не в орудие насилия, а в
средство созидательного просвещения. Помня о высокой ответственности вашей
профессии, несите всегда мир и благое слово людям. Желаю вам здоровья, счастья,
благополучия и творческих успехов. И да хранит вас Всевышний!
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